



EJECUTIVO Y PJ DIALOGAN SOBRE DINERO DE FIDEICOMISOS PARA DAMNIFICADOS

Crearán una comisión especial para el manejo del recurso

CLAUDIA BOLAÑOS

nacion@contrareplica.mx

El Poder Ejecutivo y el Poder Judicial iniciaron los contactos para dialogar en torno a los recursos de los fideicomisos extinguidos, para que sean destinados a los damnificados del huracán Otis, a través de una comisión que ambos integrarán así como el Legislativo.

Fue la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde Luján, quien se puso en contacto con la ministra presidente Lucía Piña, a través de un



Alcalde Luján fue quien contactó con la ministra Piña. **Cuartoscuro**

acuse que difundió, para tal efecto, y el cual indica:

"Me refiero a su escrito del 31 de octubre de 2023 dirigido al Presidente Constitucional de los Estados Unidos Mexicanos, Lic. Andrés Manuel López Obrador, en el que señala que la propuesta del Ejecutivo

Federal para que los recursos que integran los 13 fideicomisos del Poder Judicial de la Federación que habrán de extinguirse por mandato de ley se destinen a la ayuda y defensa de las personas damnificadas por el huracán Otis en Acapulco, Guerrero, representa una alternativa real que nos permitirá actuar como Estado en defensa de su población".

De manera diplomática y amable, la encargada de la política interior le hizo un reconocimiento a la presidenta de la Suprema Corte al aceptar donar los 15 millones de pesos para los afectados por el huracán Otis, el miércoles pasado en Acapulco.

Además, la secretaria de Gobernación terminó su misiva, enviándole un cordial saludo a la ministra. ●